
Réunion CPE du 16 novembre 2016 
 

Présents : Emmanuel DRONNET, Géraldine PERINET, Céline GROSJEAN, Vanessa 
REVEL, Patricia BONNET, Mégane ALLEGRE. 
 

Bilan des questions posées aux conseils d’école 
 
LE PORTAIL 
Concernant la question du portail et la gestion du plan Vigipirate, la solution 
préconisée en maternelle est satisfaisante pour les directrices même si il est 
quelquefois impossible de détacher une ATSEM au portail du fait de l’absence de 
Jeanne. 
En maternelle, les maitresses ont parlé de leurs difficultés à gérer leur projet 
compte tenu des absences prolongées d’une enseignante et d’une ATSEM. Les 
problèmes persistent dans la gestion des classes et des décloisonnements 
obligatoires notamment en grande section.  
 
ATSEM 
Pour l’absence de l’ATSEM la réponse de la Municipalité reste inchangée. Les 
délégués des parents proposent d’écrire un mail aux parents de l’école maternelle 
afin d’informer sur les actions menées, et sur la décision toujours inchangée de la 
Municipalité. 
 
PROJETS DES ECOLES : 

 Maternelle 
Les maitresses proposent de réaliser un projet sur les contes traditionnels et du 
monde. Un conteur sera engagé pour spectacle de l’école. Les enseignantes 
regardent pour une sortie en rapport avec les contes. 
 

 Primaire 
Les enseignantes s’engagent dans différents projets : 
Jeux mathématiques, avec un chercheur maths, pour toute l’école. 
Une sortie au parc des oiseaux, ainsi qu’une intervention sur les oiseaux ; pour 
6 classes. 
Une sortie à l’institut Lumière, avec une visite du Vieux Lyon. 
Le séjour au ski est maintenu pour les cm2. 
Un spectacle à Louise Labé (hip hop sur musique de Bach), pour les élèves de 4 
classes. 
La formation croix rouge sera de nouveau proposée pour les élèves de cm1/cm2. 
Rencontres avec le Collège. 

  



 

Autres sujets 
 
RESTAURANT SCOLAIRE : 
Certains délégués ont été invités à la réunion pour la présentation du projet de 
construction du nouveau restaurant scolaire (cf. le compte rendu) 
Nous avons évoqué l’importance de la sensibilisation des enfants face au gaspillage 
et aux bruits. Ces problèmes seront abordés à la prochaine commission périscolaire. 
 
D’ailleurs, nous continuons nos recherches pour mettre en place une action auprès 
des élèves sur le bruit, afin de les sensibiliser à ses effets néfastes. 
 
ENQUETE : 
L’enquête est finalisée et sera distribuée dans les cahiers de liaison vendredi 18 
novembre. Les élèves de l’école primaire rempliront le questionnaire avec les 
enseignantes. 
 
ACTIONS 
La vente de fromage a débuté ; un mail sera envoyé et le bon de commande à 
télécharger sur le site internet pour les parents de grande section qui n’ont pas eu 
la version papier. 
Les photos pour le calendrier du cross ont été faites, l’impression approche… 
 
 


